
農業委員　岩田　政男 農業委員　草間　和男

担当地区：東大山，太田，若 担当地区：無

　　　　　（中立委員のため）

　農業委員になって日も浅く、活動に苦闘して

おりますが、法改正によって新しく農地利用最

適化推進委員が加わりましたので、地域の農業

事情の共有と農地利用最適化のため合同で活動

に取り組んでいます。毎月行なわれる総会では

慎重に案件審議がされておりますが、高齢化に

よる農業従事者の減少、耕作放棄地の増加等今

の農業情勢が厳しい状況にあることが確認でき

ます。私は農業委員として未来の八千代町農業

のために頑張りたいと思います。

　農業経営の安定施策で水稲は中核農家に集

積が進み、野菜は産地化しましたが、兼業農

家は担い手不足になり離農が進み、農政の重

要課題である耕作放棄地が増加しました。こ

れは兼業農家への支援策が明確にされなかっ

たからと思いますが、この兼業農家を地域農

村の核として位置づけしないと農村集落の崩

壊につながる気がしますので、数多い農村集

落の課題を農業委員の一人として知恵を出し

合い一歩ずつ前進できればと考えます。

農地・農作業マナーアップ運動に農地・農作業マナーアップ運動に農地・農作業マナーアップ運動に農地・農作業マナーアップ運動に

ご協力ください！ご協力ください！ご協力ください！ご協力ください！

第128号

小竹　　節

農業委員活動を考える農業委員活動を考える

農業委員　中山　朝子

担当地区：仁江戸東，仁江戸西，

　　　　　粟野，片角，中野

　私は農業委員として何をすべきか考えなが

ら、委員活動に取り組んでいます。耕作放棄地

は増加傾向にあり、条件の悪い農地はなかなか

次の借り手につながりません。これをどう解決

するか難題ですが、少しずつでも解消するよう

活動してまいります。また、世界的な気候変動

で自然環境が安定せず、豊作不作が左右されて

います。私は産地の有効活用、農業の活性化、

担い手の育成確保に取り組み、八千代町農業の

発展のため微力ながら頑張りたいと思います。

　町民の方から農地・農作業が関係した苦情が

多く寄せられています。公害や火災等の発生、

歩行者や車両通行の妨げによる事故の防止のた

めに、農地の保全と農作業のマナーアップにご

協力ください。

 （主な苦情事例）
・トラクター等の農機具に付着した土の道路への落下

・農地へのゴミの不法投棄

・耕作放棄による雑草の繁茂

・ビニールやマルチの電線への

　引っかかり

・つるや資材等の野焼き



結城市・常総市・八千代町農業委員情報交換会を開催

　平成 31 年１月 29 日に町内において、結城市･
常総市･八千代町農業委員会の会長･職務代理者･
地区代表者等による情報交換会を開催しました。
　会議では、各農業委員会の目標とその達成に向
けた活動計画を情報共有したほか、農地に関する
問題や農産物の販売状況等お互いが抱える様々な
課題についても熱心に意見交換を行いました。

農地利用実態調査の協力のお願い

　やちよ農業委員会だより127 号でお知らせしたとおり、農業委員会は農地の利用実態及び農地所有
者の貸付意向を把握するため、重点地区を設定し、試行的に農地利用実態調査を実施しました。調査結
果については農業委員会において情報共有し、今後の農地の集積集約化に役立ててまいります。なお、
回答いただいていない農地所有者につきましては、農業委員や最適化推進委員が戸別訪問を行い、聞き

取り調査を実施いたしますのでご協力いただきますようお願いいたします。
　また、次年度には農地利用実態調査の対象を八千代全域に広げて実施
する予定です。対象となる農地所有者は、当該調査に回答いただきます
ようお願いいたします。


